

trois ans que je suis dans les bureaux de mon père, depuis son retour du sud, et mon père, en admettant que vous jugiez convenable de recevoir son témoignage, est trop mal en ce moment pour le donner."

Et de nouveau ses joues se colorèrent, et le tremblement de sa voix augmenta.

Un soudain changement s'était fait aussi tout à coup dans l'esprit de M. Hunt aîné, car il se retourna vers le feu et recommença ses opérations avec le tisionnier.

M. Hunt jeune, qui interprétait fort bien ce manège, abandonna dès lors tout esprit d'arrangement. Il ne pouvait cependant se résoudre à se réparer ainsi du jeune homme. Il y avait dans toute sa personne une virilité et une franchise qui, jointes à ses manières douces et agréables, gagnait peu à peu le cœur naturellement sympathique de M. Hunt jeune.

Cette conversation n'était pas non plus sans intérêt pour Rodolphe; et lorsqu'il vit l'agitation inquiétante de l'aîné de ses oncles, il fit un signe au second qui s'approcha de son bureau.

"En effet...; c'est juste..., oui, oui..., peut-être ferions-nous mieux."

Puis se tournant vers le jeune homme :

"Mon neveu me suggère que peut-être vous feriez mieux de laisser votre adresse..., nous vous rendrions réponse dans quelques jours.

—Certainement, monsieur. "Et se dirigeant rapidement et sans embarras vers le pupitre, il écrivit son nom, celui de son père, la rue où il demeurerait et le numéro.

"Ne vaudrait-il pas mieux, monsieur Edwards, dit Rodolphe en regardant le papier que le jeune homme lui présentait, mettre le numéro du bureau de votre père ?

—Mon père, monsieur, n'a pas de bureau en ce moment. Il l'a quitté depuis bientôt deux mois, et c'est pour cela que je cherche une place. Ses bureaux étaient autrefois no... Pine-Street."

II

Il faisait un temps affreux cette nuit dans la ville; de fortes rafales de vent hurlaient dans les rues étroites, et la pluie tombait à torrents. Les pauvres, ramassés dans leurs misérables taudis, se serraient l'un contre l'autre comme un troupeau de moutons, et les riches riaient dans leurs appartements éclairés, ou roulaient dans leurs somptueux équipages vers le bal, le théâtre et les soirées splendides.

(La suite au prochain numéro.)

—:o:—

Une prière très-populaire en Normandie :

"Mon bon Dieu, je ne vous demande pas de bien; mettez-moi seulement à côté de ceux qui en ont."

ÉNIGME.

Nous sommes deux frères jumeaux
Qu'une secrète antipathie
Force à demorer dos à dos
Sans nous être vus de la vie.

Même vertu, même défaut,
Même humeur on nous se décode;
Quand je gèle, mon frère a chaud;
Lorsque j'ai chaud, mon frère gèle.
De bas on haut, de haut en bas
Nous alternons dans notre route:
Lorsqu'il y voit, je n'y vois pas;
Quand je vois clair, il n'y voit goutte;
Quoique nous soyions bien connus
Sur la terre et même sur l'onde,
Nul mortel ne peut dans le monde
Se vanter de nous avoir vus.

(L'explication au prochain numéro.)

—:o:—

VARIÉTÉS.

Une bonne, jeune, très-propre et assez jolie, se présente chez Mme E. C***. Voici le dialogue :

"Madame a besoin d'une bonne ?

—Oui, mon enfant. Faites-vous bien la cuisine? Pouvez-vous servir de femme de chambre ?

—Oui, madame. Combien de gages donne madame ?

—Six cents francs.

—Cela me convient. A quelle heure se lève-t-on ?

—A sept heures en hiver, à six en été.

—Ma chambre est-elle sous les toits ?

—Non, la chambre est commode.

—Y-a-t-il un tapis à mon lit ?

—Oui, ma fille.

—C'est un homme qui frotte les chaussures ?

—Oui.

—Il y a quelqu'un pour apporter l'eau ?

—Sans doute.

—Ai-je mon café au lait tous les matins ?

—Cela va de soi.

—Madame m'accorde un jour de sortie par semaine ?

—Parfaitement.

—Ai-je une petite fille pour la grosse besogne ?

—Comment donc !

—Eh bien ! quand entrera-je chez madame ?

—Demain, si vous voulez.

—A demain donc, madame."

La bonne s'en va après avoir salué; Mme E. C*** la rappelle.

"Dites donc, ma fille, jouez-vous du piano ?

—Non, madame.

—En ce cas, vous ne faites pas mon affaire."

.

A la noce d'un couple de couleur, le ministre fit l'observation suivante: "Il est d'usage, en pareil cas, d'embrasser la mariée, mais dans ce cas-ci, nous nous en dispenserons." Le nouveau marié répliqua fort à propos: "Il est d'usage, en pareil cas, de donner au ministre dix piastres, mais dans ce cas-ci nous nous en dispenserons."

.

Le lait est notre première nourriture. Ce que nous prenons en dernier lieu c'est la bière.

ASSURÉE.—Un tendre époux ayant perdu sa femme, envoya le télégramme suivant à son ami: "Cher ami, ma femme bien-aimée vient de mourir. La perte est complètement couverte par l'assurance."

.

Une vieille fille étant sur le point de se marier, le notaire lui lut le contrat; mais ayant dit: La dite demoiselle uno tolle, et cætera, la future crut qu'on avait fait entrer dans les clauses, et se taira; et dès ce moment elle ne voulut plus d'époux.

.

Dans un village du Jura, on venait de prendre un loup au piège. Après avoir promené l'animal par tout le pays, on délibéra sur la punition à lui infliger.

—Il faut le pendre par les pattes !

—Il faut l'assommer !

—Si on le noyait !

—Non, il faut le brûler !

—Non, non, il faut l'écorcher vif !

—C'est trop doux ça, dit une paysanne malheureuse en ménage, il faut le marier.

.

ELLE.—Tu ne t'ennuies pas de cette nouvelle existence ?

LUI.—Non.

ELLE.—J'ai toujours peur que tu ne regrettes la vie de garçon !

LUI.—Tu es une enfant. Je la regrette si peu que si tu mourais je crois que je me remarierais de suite.

.

Un voyageur écrivait son nom sur le registre d'un hôtel et vit une punaise qui marchait tranquillement sur la feuille.

Oh ! par exemple, s'écria-t-il, voici qui est trop fort ! Je connaissais les puces d'Omana, les punaises de Cincinnati, les araignées de Kansas City, la vermine de Fort Scott; mais dans aucun pays, je n'ai encore vu les punaises venir avec tant d'empressement regarder sur le registre de de l'hôtel le numéro de ma chambre.

.

Il y a quelque temps, une vieille dame d'environ 80 ans, se trouvant citée comme témoin, était assez impertinemment interrogée par l'avocat de la défense sur la clarté de sa vue.

—Pouvez-vous me voir ? demanda-t-il.

La réponse ayant été affirmative, il ajouta :

—Mais comment pouvez vous me bien voir ?

—Comment ? répondit la dame piquée, mais assez pour voir que vous n'êtes ni un nègre, ni un indien, ni un homme bien élevé.

L'auditoire éclata de rire et l'avocat se tut.



AVIS aux jeunes gens qui seraient disposés à solliciter des abonnements pour notre journal.—Nous enverrons dix numéros pendant six mois (adressés séparément aux personnes qui souscriront) sur la réception de \$4.50, et dix numéros, pendant un an, pour 9.00.